ハッピー子育て塾4 H29年11月3日(祝·金)

参加者の声

ハロウィンコンサート☆ファミリー発表会 於:深草小学校 たけのこホール

今日はありがとうございました。発表の 場をつくっていただき、子どもたちの成 長の機会となりました。どのファミリー もすごかったです。

家族ごとにいろいろなカラーが あって楽しかったです。普段の保 育園での様子を少しのぞけたよ うで良かったです。

大好評だったハロウィンコ ンサート!沢山のご感想をい ただきましたので一部抜 粋してご紹介しま~す♪

はじめて家族みんなで参加したのですが、とても楽 しかったです!家族の出し物では、普段見ないお友 達の緊張しているところとかが見れておもしろかっ たです!ハロウィンだったので色々な仮装しての参 加も良かったです!ゆう子先生の歌声もとても綺麗 でよかったです!園長先生の仮装もとても良かった し、先生たちもかわいかったです!

私も子供達も(パパも?!)生まれて 初めてのハロウィンパーティでした。 こんなにもあたたかく、優しいハロウ ィンパーティで、とてもすてきな時間 をすごさせていただきました! やっぱり愛の園ですね。 ありがとうございました~!

楽しい会をありがとうございました。 普段、生演奏を聴くことがないので、 プロの演奏が聴けて良かったです。

楽しかったです。皆様のいろいろな面が みられて…もっと見たかったなあ! いろいろな企画たのしみです。

今日はありがとうございました♡ 子供達も喜んで仮装をしてしてました し、大勢の方々の中、緊張をしながら も発表を無事終わらせることが出来、 子供の成長を見れたと思います。 このような素晴らしい機会を設けてい ただき本当に有難うございました。

アンパンマン体操

楽しかったです!

とても楽しくすごせ ました。素敵な歌を 有難うございます♡

又、来年も楽しみにしています。 楽しい時間でした。皆さ

緊張したけど、すごく楽 しかったです。ありがと うございました。

各家族の出し物が、色々

みなさん家族で発表され ていて、とても楽しい時 間を過ごしました。次回 は観覧だけではなく、参 加させて頂きたいと 思いました。

ん、工夫をこらした出し物 をされて、良かったです。

で楽しかったです!出し 物考えるの、とても悩み ましたが…! 先生たちの 仮装、素敵でした。

子どもも大人も楽し めてよかったです。

いろんな家族の出し物が見れて とても楽しかったです。会場の一 体感を感じる事が出来ました。ハ ロウィンの仮装も可愛らしくて 良かったです。いろんな仮装を見 れました。

昨年のクリスマスコンサートの時、参加できなかった

のですが今回のハロウィンコンサートに参加させて

いただき、とても感動しました。 歌もピアノもヴァ

イオリンも素晴らしかったですね!はかせこたろう さん面白かったです。先生方お美しかったです!来年 も参加したいです。ありがとうございました!

みんな元気イッパイで、 とても楽しい時間でした。

来年も同じような機会があれ ば、発表してみたいと思いまし た!みなさん、いろいろ工夫さ れていて、とてもかわいくて楽 しめました! いろんな家族 のかたちをみれて、勉強にもな りました♪

昨年のクリスマス会に続き、2回目 の出席です。各ファミリーのスタン ツエ夫しておられて感心しました。 ありがとうございました。

今回はいつもとは違って参加型と いうことで少しドキドキしました が、皆さんとても楽しい出し物を されていてすごく新鮮でした。ク リスマス会も楽しかったですが、 こういった参加型も違った雰囲気 でよかったです。

例年のとは趣向の変わった ハロウィンパーティ、出し物 の準備を通じて家族の絆も 深まった様に思います。

ありがとうございました。内容は 大変満足いくものでした。各家族 の出し物、個性あふれていて良か ったです。

とっても楽しく過ごすことが出来 ました。素晴らしい歌声を聞けた り、白井先生の曲、とっても良かっ たです。嬉しい気持ちいっぱいにな りました。ありがとうございまし た。